LA CASA DEL EQUÍVOCO

En tiempos yo vivía en la casa del equivoco. Bueno, es decir, yo solo estaba. o mejor dicho pasé, y los amigos winieron a buscarme y no los encontré porque llegaron tarde o bien es que yo me demoré en llegar tembrano o acaso fue al revés y nos desencontramos, es decir, lo que pasó fue que nos cruzamos pero no allí sino en el otro plano, aunque en verdad no sé porque nos desviamos entre el distrize y el manana", entre el antes y el después. NO COCOLOR COLOR CONTRACTOR SOUTH TOWN

CONTRACTOR OF THE SECOND SOLLEGE OF THE SECOND SOLUTION SOLUTION

Por eso tuve que mudarme,
porque es necesario
estar en algún sitio
y saber
por fin
a que atenerse.